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O Deputado que este subscreve, com amparo no § 2º do art.
41 da Constituição do Estado, c/c o art. 197 do Regimento
Interno deste Poder, requer, após deliberação do Plenário,
seja encaminhado, ao Comandante Geral da Polícia Militar
do Estado de Santa Catarina, Pedido de Informação nos
seguintes termos:

 
 

Com relação ao colete balístico, equipamento de suma
importância para proteção dos militares:

 
1. Atualmente, cada militar possui seu próprio colete?
2. Quando foram realizadas as últimas aquisições pela

DALF?
3. Existe um processo licitatório em andamento para

aquisição de novos coletes balísticos?
4. Em relação à compra de coletes por lotes, há um

planejamento para a substituição dos mesmos?
 

No que diz respeito às munições:
 

1. Qual a quantidade ideal de munições para um policial
militar se defender?

2. Qual a diferença de custo entre as munições 9mm e .40?
3. Houve alguma previsão de compra de munições 9mm por

parte do Comando Geral, durante a transição do armamento de .40 para 9mm?
4. Qual é a quantidade de munições 9mm disponível para a

PMSC? (Considerando a quantidade de policiais militares, é possível verificar o quanto
foi disponibilizado para cada um.)

5. As munições utilizadas em treinamento de tiro, qualificação
e adaptação são suficientes para instruir todo o efetivo da PM?

 
 
Sala das Sessões,
 
 
Deputado Jessé Lopes (PL-SC)
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